

## Avanza conformación directiva de la nueva ESE

Escrito por Redacción

Jueves, 08 de Octubre de 2020 09:10 - Última actualización Jueves, 08 de Octubre de 2020 09:17

---



Este jueves 8 de octubre, ante el Secretario de Salud Departamental, Julián Davis Robinson, tomaron posesión Katia Outten Lynton y Héctor Villarreal Herrera como representantes de la Junta Directiva transitoria de la Empresa Social del Estado (ESE).

Tanto Outten como Villarreal juraron trabajar en la construcción de los lineamientos necesarios que se pondrán sobre la mesa de la Junta Directiva transitoria y así avanzar en la consolidación del proyecto de salud.

Vale recalcar que además de los mencionados Outten y Villarreal, el propio secretario Davis Robinson, el alcalde del municipio de Providencia, Norberto Gary Hooker, y el Gobernador conforman la junta transitoria.